



CHAAP du collège Michelle Pallet, Angoulême : PEAC Cheminer la ville

publié le 14/11/2024

PEAC Cheminer la ville avec l'artiste Nicolas Daubanes, l'association Hey Bravo, le service Pays d'art et d'histoire et l'école d'art du Grand Angoulême

Descriptif :

PEAC Cheminer la ville avec l'artiste Nicolas Daubanes, l'association Hey Bravo, le service Pays d'art et d'histoire et l'école d'art du Grand Angoulême

Les élèves de 3e-CHAAP viennent de débiter le PEAC **Cheminier la ville** organisé par l'association [Hey Bravo](#).

Dans le cadre d'une résidence de l'artiste [Nicolas Daubanes](#) au sein du quartier de Basseau à Angoulême, les élèves de 3e-CHAAP du collège Michelle Pallet et de CE2-CM1 de l'école Albert Uderzo bénéficient d'un parcours d'éducation artistique et culturelle.



Visite du quartier de Basseau avec le Pays d'arts et d'histoires de la ville d'Angoulême

Ce projet a été introduit auprès des élèves de 3e-CHAAP par la visite historique, architecturale et artistique du quartier de Basseau par le [Service pays d'art et histoire de la ville d'Angoulême](#).



Intervention en classe de l'artiste Nicolas Daubanes

Nicolas Daubanes est ensuite intervenu 4h en classe auprès des élèves afin de leur présenter son travail, son séjour et sa démarche au sein du quartier et de débiter avec eux un projet artistique que nous finaliserons en janvier 2025.

Un second projet artistique autour du travail de **Nicolas Daubanes** commencera la semaine prochaine avec les 10h interventions en classe de Malika Ouedraogo, professeure à [l'école d'art du GrandAngoulême](#) ↗.

- Partie 2 du projet **Cheminer la ville**
- Partie 3 du projet **Cheminer la ville**